

瑞宝双光章受章 片平和男さん



おめでとうございました

この度、文京区平に住まいの片平和男さんが瑞宝双光章を受章され、7月31日(金)田代にて叙勲伝達が行われました。

瑞宝双光章は日本の勲章の一つで公共的な職務をはたし、成果を上げた方に対し授与されます。

片平さんは、山梨県内で永年にわたり小学校の教諭・教頭・社会教育主任として勤務され、子弟の教育や後輩の指導、南巨摩の教育発展に貢献し、平成元年3月、富河小学校校長を最後に惜しまれながら退職されました。

また、現職中より富沢町社会教育委員を務められ、退職後は南部町議会議員として町政全般、特に町の教育・文化の振興に大きく貢献されました。

この度、これらの功績が高く評価されての受章となりました。

御受章、誠におめでとうござります。

保育園児 山水徳間の里でつかみどり



たくさんとれたかな

7月20日(木)、21日(金)山水徳間の里で、町内保育所園児がマスのつかみどりを行いました。子供たちは楽しそうに魚を追いかけていました。上手につかまえる子もいれば、魚を怖がる子もいましたが、園児の表情はとても楽しそうでした。

みどり幼稚園 夕涼み会



盆踊りをおどりました

7月22日(土)、みどり幼稚園にて夕涼み会が行われました。色とりどりの浴衣や甚平姿の園児たちが、やぐらを囲んでの盆踊りをおどり、その可愛らしい姿はとても印象的でした。

夕涼み会には様々な屋台もあり、盆踊りで汗をかいした園児たちに一番人気は定番のかき氷のよう、「冷たくておいしい」と言いながら友達や父母と一緒に楽しんで食べていました。フライマックスには花火大会も行われ、2尺玉といいきませんが、打ち上げ花火やナイアガラなどいろいろな花火で園児たちの歓声も夜空に響き渡りました。

青森南部町児童交流会



名刺交換

南部氏ゆかりの地の本町と青森県南部町の児童交流会が、山梨県南部町で7月26日㈬から2泊3日で開催され、本町からは4つの小学校5・6年生30名、青森県南部町からは8つの小学校の5・6年生30名が参加しました。初日は一人ひとり名刺交換、南部氏供養塔を訪れました。

2日目は和紙の里で紙漉き体験、湯之奥金山博物館で砂金体験学習をし、夕食はバイキングで交流を深めました。最終日の交流フリータイムでは仲良くなつた仲間とまた会う約束をしました。

来年度は、山梨県南部町の小学生が青森県南部町へ行く予定です。



バイキングを楽しみました



紙漉き体験

「アルカディアフェスタ」キャッチコピー決定

5月に町民の皆さんから応募いただきました「アルカディアフェスタ」キャッチコピーの入選4作品が決定しました。

今回応募いただいた作品は44作品で、その中から『あなたが選ぶキャッチコピー』として選考会を投票方式で実施しました。

入選した作品は、次のとおりです。

最優秀賞

きたえよう心と体 広げよう笑顔の輪

佐野良美様

優秀賞

頭・心・体～健康長寿 南部町

佐野保仁様

よくばりフェスタ? あなたの楽しいが きっとここにある

佐野隆行様

あそび・まなび・生きるちから!

滝井千鶴様

*このアルカディアフェスタ2017は、昨年度まで別々に開催していた「アルカディアスポーツフェスタ（7月）」、「図書館フェスティバル（10月）」、「生涯学習フェスティバル（2月）」を今年度からは9月17日㈯に、アルカディア南部総合公園内で合同開催します。